

**Zeitschrift:** Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse  
**Herausgeber:** Aînés  
**Band:** 24 (1994)  
**Heft:** 10

**Rubrik:** Courier des lecteurs : votre avis nous intéresse!

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 14.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# VOTRE AVIS NOUS INTÉRESSE!

## Fan de Jésus

Concernant l'article «Fan de Jésus»: Tout d'abord, je qualifierais cet article de «n'importe quoi». Les versets bibliques ne peuvent pas être de la publicité ou alors c'est de l'excellente publicité et c'est tant mieux.

La Bible est la Parole de Dieu, le message donné aux hommes par Jésus-Christ de la part de son Père Céleste, notre Père; chacun devra rendre des comptes. (...)

D'autre part, si quelqu'un adopte l'insigne du poisson, c'est pour témoigner qu'il a découvert Jésus-Christ, son Sauveur et qu'il croit en Lui et non pas une religion ou dénomination. (...)

Il ne faut pas tout confondre, il y a toute sorte de mouvements religieux qui se servent uniquement d'un verset ou deux pour attirer les personnes dans leurs filets. Les Eglises Evangéliques sont des Eglises du plein évangile et elles ne forcent personne et ne terrorisent personne.

Il vaut mieux être des «fans de Jésus» que d'une idole de la chanson, du cinéma ou du sport dont la plupart se droguent et donnent à leurs fans l'illusion du bonheur pour cacher l'esprit mensonger.

Mme Anne Léchaire  
Ch. Fief-de-Chapitre 11  
1213 Petit-Lancy

## Prière-cadeau

Que de plaisir en parcourant votre journal chaque mois, je vous en félicite. Je le fais lire à d'autres qui sont toujours très heureux. Votre rubrique concernant le courrier des lecteurs est toujours très intéressante. (...). Je vous fais parvenir une jolie prière qui m'avait été adressée lorsque l'âge de la retraite était annoncé.

Maurice Repetti  
Avenue de l'Europe 18A  
1870 Monthey

(Réd.: Cette prière «Pour bien vivre sa vieillesse» peut être obtenue, sur demande, chez M. Repetti ou à la rédaction du journal.)

**Pour sa lettre, M. Repetti reçoit le livre du mois.**

## Les anciennes chansons

Je suis une nonagénaire et je pense que peut-être ce serait amusant de faire une petite enquête auprès de vos abonnées ou abonnés, pourquoi pas? pour savoir quelles sont les chansons qui restent dans leur mémoire. Les chansons de ce siècle, mais sans fouiller dans les disques bien sûr! Ce qui reste dans nos mémoires, tout simplement!

Germaine Favre  
Chalet Orzival  
3961 Saint-Luc

## De bons moments

Laissez-moi vous dire combien votre journal est agréable à lire et surtout, il devient tous les mois plus intéressants dans ses reportages, articles, jeux, mots croisés, etc. Merci. Nous passons de bons moments grâce à tout ce beau travail!

Mme Gaby Berger  
Chemin du Pont 33  
1245 Collonge-Bellerive



## L'Agenda des Aînés



Photo Y.D.

L'émission que RSR La Première consacre aux auditeurs du troisième âge se poursuit. Produite par Jean-Charles Simon et présentée par Daniel Fazan, elle propose un certain nombre de rendez-vous qui concernent tout particulièrement un public à l'affût des manifestations organisées à travers la Suisse romande.

C'est également l'occasion d'entendre des musiques et des chansons du passé qui trouvent ici une place de choix.

(«L'Agenda des Aînés», les dimanches 2, 9, 16, 23 et 30 octobre dès 21 heures sur RSR La Première.)

## D'accord, pas d'accord!

Vous avez aimé un article, ou vous l'avez détesté. Votre magazine «aînés-générations» vous fait réagir. Vous avez envie de faire connaître votre opinion. Ecrivez-nous. Les meilleures lettres seront récompensées par un livre...

«Aînés-générations»  
Case postale 2633  
1002 Lausanne